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Des idées et des projets ! 

Conseiller d’opposition est une fonction un peu particulière. Nous observons 
beaucoup, participons autant que possible et critiquons ce que nous estimons 
devoir l’être.

Mais nous restons surtout très attentifs aux commentaires des habitants, à leurs 
avis sur l’organisation de notre village, à leurs besoins et leurs mécontentements. Et 
de ces observations, naissent nécessairement des idées et des projets.

Au cours des prochains numéros, en plus de l’actualité de notre village, nous vous présenterons des projets 
structurants pour le village que nous mettrions en place si nous étions aux commandes. 

N’hésitez pas à réagir et partager vos idées sur notre site, par e-mail ou sur les réseaux sociaux !

Ecoles, culture, associations et services

Ces dernières années, malgré l’augmentation de notre population, nous 
constatons que les structures et services de notre village n’ont pas 
évolué. 

Vous êtes effectivement nombreux à nous faire part de votre 
mécontentement, notamment sur les conditions d’accueil à l’école 
maternelle. Ce lieu est-il toujours adapté pour accueillir une école ?

Ce que nous ferions, c’est construire une nouvelle école, regroupant les deux actuelles structures au même 
endroit, dans des bâtiments neufs, adaptés et dimensionnés pour faire face à l’actuelle augmentation du 
nombre d’élève. Un bâtiment répondant bien sûr à l’ensemble des exigences environnementales que ce soit 
pour sa construction comme pour son exploitation, et réfléchi pour rester environnementalement vertueux sur 
le long terme.

Ce projet majeur aurait bien entendu un impact financier important pour la commune, mais il s’inscrit 
également dans une vision plus large impactant l’ensemble de la population, puisque nous réutiliserions les 
bâtiments libérés pour créer de nouveaux services pour les habitants.

L’actuelle école maternelle, attenante à la mairie, deviendrait un lieu réservé aux associations et à la culture. 
Plus d’espaces et plus d’activités adaptés à nos aînés, plus de place pour la bibliothèque, et plus de place 
pour des expositions ou évènements culturels, plus de place pour nos associations.

L’actuelle cantine de l’école élémentaire qui fut jadis une maison, pourrait reprendre cette ancienne fonction et 
être revendue. Les fonds issus de cette vente serviraient à réorganiser l’actuelle école élémentaire qui 
deviendrait un lieu accueillant de nouveaux services pour la population comme par exemple une MAM 
(Maison des Assistantes Maternelles), des commerces ou lieux de convivialités.

En résumé : dynamiser le village, et apporter de nouveaux services.

NOUVEAU ! Retrouvez un article détaillé sur cette proposition sur notre site grâce à ce QR Code ⇒ 
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Un point sur la rentrée scolaire

L’école inclusive

A compter du mois de novembre, une classe dédiée va permettre à trois enfants 
polyhandicapés d’être scolarisés tous les matins au sein de notre école. Si ces 
enfants aux besoins spécifiques feront classe dans une salle “à part” avec du 
personnel éducatif spécifique ils seront intégrés au fonctionnement de l’école 
pendant les heures de récréation.

Nous saluons chaleureusement ce magnifique projet inclusif, permettant à nos enfants d’être confrontés à la 
question du handicap avec la possibilité d’interroger des professionnels du secteur à même de répondre à 
toutes leurs interrogations sur le sujet.

Cantine scolaire : les menus à 4 composantes

Cette année la municipalité a décidé de passer au menu “à 4 composantes”. Nous avions voté contre, 
devinant que derrière le prétexte de “l’anti gaspi”, se cachait une volonté de réduire les coûts de la cantine.

En pratique : 20% du menu s’est effectivement envolé. De l’aveu de certains enfants, et des quelques adultes 
bénéficiant de ce repas : les quantités ne sont pas du tout suffisantes, surtout pour les plus grands. De plus, 
nous redoutons l’impact que cela pourrait avoir sur la qualité des apprentissages. Difficile d’être concentré le 
ventre insuffisamment rempli.

Il nous semble important de clairement signifier que les économies ne doivent pas se faire sur le 
dos des enfants et qu’une réflexion plus large doit être engagée sur un changement de système.

Bornes à incendie : les réponses du Préfet

Suite à l'incendie d'un pavillon le 26 juin 2022, les élus Angervilliers 
Citoyens avaient questionné l'équipe municipale au sujet des 
circonstances du sinistre et des observations que des riverains 
nous avaient rapportées au sujet d'une déficience de débit d'un des 
points d'eau. Sans aucun retour, nous avions alors interrogé M. le 
Préfet de l’Essonne qui a répondu à nos questionnements après 
plusieurs échanges téléphoniques et nous confirme que :

« ... ces derniers (les pompiers) ont dû faire face à des dysfonctionnements des points d'eau incendie (PEI) 
les plus proches, le PEI numéro 5 étant indisponible et le PEI numéro 13 offrant un débit d'eau insuffisant.»

« L'indisponibilité du PEI numéro 5 était connue, que des tentatives de réparation avaient eu lieu mais sans 
aboutir au jour du sinistre. Quant au PEI numéro 13, les vérifications avaient montré un débit d'eau légèrement 
inférieur à celui attendu 51m3/heure contre 60m3/h attendus. »

Monsieur le Préfet précise que ces divers problèmes ont été résolu et que ' « ... à ce jour, la situation de la 
défense extérieure contre l'incendie à Angervilliers est satisfaisante. ».

Les choses vont mieux lorsqu'on obtient des réponses à nos questions. Il est toujours préférable 
d'agir en amont car, si nous ne pouvons affirmer que l'ampleur du sinistre est dûe à ces manques 
d'eau, des bornes en état de marche maximales auraient certainement été utiles pour plus 
d'efficience dans l'intervention des pompiers, comme des témoins ont pu le constater.


